

1ねん1くみだより



壬生小学校

担任：いいじまひさか

令和2年5月25日発行

5月18・19日、初めて学校に登校しました。全員の元気な顔が見られて、とても安心しました。1年生として、立派な一歩を踏み出しました。これからも、成長を見守っていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

☆初めての登校☆

一人ひとり、先生のお話をよく聞き、落ち着いて生活することができました。



オンライン授業のやり方を学んだよ。

遊具の使い方を学んだよ。
安全に遊ぶことができたね。



理科室に行ったよ。
メダカがたくさんいたね。

学校探検に行ったよ。
音楽室・家庭科室に行ったよ。



水道の使い方を学んだよ。
きれいに手を洗えたね。

下駄箱に行ったよ。靴をきれいにそろえられたかな？



緊張感の中にも、時より見せてくれるかわいい笑顔を見て、とてもうれしい気持ちになりました。水道では、蛇口の上に赤い×印が！なんで×なのか、みんな真剣に考えました。コロナウイルス感染防止だと知った後は、人と人との距離をとって静かに並び、丁寧に手を洗えました。

17日は、遊具を実際に使って遊んでみました。滑り台を滑った時、「おしり痛〜い。ふたつに割れちゃった〜。」「もともとふたつじゃん。」のやりとりも…。

18日は雨。校庭で遊べなかったので、校内見学に行きました。音楽室を見学に行ったら楽器がいっぱい。太鼓やシンバルの音を鳴らしてみると、あまりの音の大きさにビックリ！「キヤー」と大騒ぎでした。

全員揃って遊べる日が、とても待ち遠しいです。

